

## **„Saite an Saite“ wird verschoben**

**Lünen.** Seid dem Vorjahr bieten der Förderverein der Stadtbücherei Lünen und der Förderverein der Musikschule die gemeinsame Veranstaltungsreihe „Saite an Saite“, bei der Musik und Literatur Hand in Hand gehen.

Eigentlich hätte am 6. Mai die fünfte Station der aktuellen Europareihe im Gemeindezentrum St. Georg stattfinden sollen, der Termin wurde von den Organisatoren erst einmal verschoben. Damit trägt man der aktuellen Situation Rechnung.

Allerdings geben die Veranstalter zugleich auch ein Versprechen. Sobald die Corona-Krise überstanden sei, werde man den gemeinsamen Abend schnellstmöglich nachholen.